

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Fougamou : Guy Bertrand Mapangou au chevet des personnes âgées

**LES** mains chargées de produits de première nécessité, il a rendu visite à cette catégorie des personnes âgées, délaissées et démunies.

Félicien NDONGO  
Fougamou/Gabon

EN séjour dans sa circonscription politique de Fougamou, Guy Bertrand Mapangou, député du 1er siège du département de Tsamba-Magotsi, s'est illustré, le week-end écoulé, par un acte de charité envers les personnes clouées au lit et des indigents de son fief politique.

Assisté de son staff, il a mis à profit ses vacances parlementaires pour se rendre dans les 17 quartiers de la commune

de Fougamou. Il y a rendu visite à 160 personnes du 3e âge, préalablement recensées, pour la plupart abandonnées et démunies, et âgées de 80 à 107 ans.

Par ce geste de réconfort et de tendresse, Guy Bertrand Mapangou a voulu manifester l'amour d'un enfant, natif de la localité, à l'endroit d'une génération qui l'a vu naître et grandir. À cette occasion, il leur a apporté des produits alimentaires : riz, sucre, café, sel...et aussi du savon.

En plus, les concernés ont été auscultés par un médecin, qui a pris des paramètres liés à leur rythme cardiaque. "Ça a été un bonheur de rendre visite à ces personnes, de toucher leurs épaules en disant qu'avec le peu que nous avons, nous sommes là. Ici, c'est notre façon



Le député Mapangou serrant la main d'une personne du troisième âge de Fougamou.

d'exprimer ce que nous pouvons appeler la péréquation sociale, à l'exemple des boîtes pleines qui remplissent celles qui sont vides", a déclaré le parlementaire.

En droite ligne avec la politique de solidarité du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, "Guybé" a promis, à la limite de ses moyens, de concrétiser d'autres actions sociales. D'ici

là, il va s'atteler à réparer les groupes électrogènes dont il avait doté les différents villages de Tsamba-Magotsi. Il pense aussi à la construction d'un dispensaire, etc.

## Le chef François Tsiga conduit à sa dernière demeure

**DÉCÉDÉ** en décembre dernier, il a été inhumé dernièrement.

G.J. MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/Gabon

MORT le 29 décembre 2019 de suite d'une maladie à l'hôpital de Bongolo (Lebamba), le chef de regroupement des villages Memba – département de Louetsi-Wano, sur la route de Mimongo – a été inhumé dernièrement. François Tsiga avait 68 ans. Il repose désormais auprès des siens, sur sa terre natale de Lebamba. Né en janvier 1951, le regretté fait ses premiers pas professionnels à Sogafric, en qualité de frigoriste. Il s'intéresse ensuite aux métiers agricoles. Assidu et très dévoué, il retient l'attention de ses chefs qui l'envoient en stage au Sénégal. Plusieurs années plus tard, il devient secrétaire du chef de regroupement Justin Sombi,



L'enterrement de l'ancien chef de regroupement des villages Memba.

auquel il succède en 1989, après son décès.

En 30 ans d'exercice à la tête du regroupement des villages Memba, le défunt était un chef incontesté. Dans son oraison funèbre, le préfet de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, a reconnu les valeurs de l'homme dont la réputation, "saine et indiscutable", faisait qu'on reconnaisse François Tsiga comme "un chef sage, respecté et écouté".

"Un modèle parmi les auxiliaires de commandement dont il faudra s'inspirer", a déclaré le préfet.

## Lebamba : le départ à la retraite de maman Adèle Moukanda

**APRÈS** plus de 25 ans de bons et loyaux services à la préfecture locale, elle quitte le monde du travail.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/Gabon

MAMAN Adèle Moukanda vient d'être admise à faire valoir ses droits à la retraite, après plus de 25 ans de bons et loyaux services à la préfecture de Lebamba, où elle était technicienne de surface. Pour lui dire au revoir, le préfet de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, a organisé une petite fête, en présence du personnel de cette administration et d'autres services publics et privés de la place. Sans oublier les parents, amis et connaissances.

Le préfet a saisi cette occasion



Photo de famille avec la nouvelle retraitée (sachet rose).

pour vanter les mérites de cette collaboratrice qui, tout au long de sa vie professionnelle, s'est fait distinguer par son sérieux et son sens du dévouement : "Maman Adèle, vous partez, mais nous restons admiratifs de la rigueur professionnelle qui vous caractérisait. Humble, vous avez été un modèle et un exemple à suivre. Nul doute que vos principes religieux sont pour quelque chose dans votre conduite irréprochable. Au nom de tout le personnel, je vous renouvelle

nos vives félicitations", a déclaré l'administrateur louvanois.

La néo-retraîtée a rendu "grâce à Dieu". Elle a ensuite remercié le préfet et l'ensemble du personnel de la préfecture. "Merci à vous tous. Restez bien. Sachez aussi que Dieu était mon refuge et ma forteresse. Confiez-vous à Lui, chaque fois en cas de besoin car, avec Lui, rien n'est impossible", a-t-elle dit.

Un grand cadeau a été remis à la partante par le préfet, sous un tonnerre d'applaudissements.